

HONDURAS PEDIATRICA

Publicación de la Asociación Pediátrica Hondureña

AUSPICIADA POR EL PATRONATO NACIONAL DE LA INFANCIA

DIRECTOR: DR. ROBERTO MEJIA DURQN — ADMINISTRADOR: DR. ALBERTO C. ZENDSCK

EDITORES: DR. LUIS A. OARAHONA - DR. DANILD CASTILLO M. - DR. MANUEL E. LARIOS

APASTADO POSTAL 1D5-C - TEGUCIGALPA. D. C., HONDURAS. C. A.

COLABORADORES- TODOS LOS MIEMBROS DE LA
ASOCIACIÓN PEDIÁTRICA HONDURENA

VGL. 3

AGOSTO — SEPTIEMBRE — OCTUBRE — NOVIEMBRE 1968

No. 5

NOTAS EDITORIALES

SOBRE UN TEMA DE ACTUALIDAD

DR. ROBERTO MEJIA DURON.

Nos estamos refiriendo a un tema de la más palpitante actualidad, cual es el de la Planificación Familiar. La Asociación Nacional de Planificación Familiar ha emprendido su campaña, al igual que en muchos otros países pertenecientes al Tercer Mundo, no ya enfocando el aspecto ético, moral, religioso o metafísico del asunto, sino concretamente promoviendo el Control de la Natalidad para reducir o aliviar en parte esos problemas sociales y económicos de estos países.

Recientemente la Asociación Médica Hondureña ha patrocinado una mesa redonda sobre este apasionante tema, en la cual disertaron: Un economista enfocando el aspecto económico y social, un médico psiquiatra abordando el sentido espiritual y humano, y un sacerdote exponiendo los diversos aspectos

éticos y morales del discutido asunto del control de la natalidad en este país.

En efecto, no somos un país superpoblado; por el contrario, nuestra población relativa es una de las más bajas, con un promedio de 17 habitantes por kilómetro cuadrado, y en consecuencia hace falta incrementar nuestra población, pero también con la expresa condición de mejorar las condiciones de existencia, elevándolas a un nivel humano en una gran parte de nuestra población obrera y campesina.

En resumen, se pretende lograr la adaptación a un mal, ya que no es posible resolver la problemática social y económica. Se trata, pues, en apariencia, de crear una falsa impresión de seguridad social, limitando los recursos humanos para disminuir el problema del hambre y la desnutrición, en vez de tirar el mayor provecho de los recursos naturales y poner en marcha la maquinaria del progreso social.